制作



博行班が行われるなか、女性社長を中心と した支援活動に、協力の輪が広がっている。 米中枢回時多発テロから一年。各地で追

属子さん。「あの事 二十八 を経帯する川崎 西区のアパレル会社「工」す。母親の立穏から少し この女一件で多くの母子家庭と種 性社長は一見が生まれてしまったは ぎる前れした。 ち、ポストカードとポス 農児の支援活動を思い立 れた。粉はアメリカでも クの学校、遺族に調ける一もを育ててきた、シング 通じ、日本やニューヨー さんの知人や友人だちを一の危機もあったが、川 断に貼られたほか、川崎一なかった」。母近な家族 でも投送されている機災 事件後、ポスターはワー ルドトレードセンター ドセンター近くで生物。 さん自身、開発後、子ど ルマザーとしての経験か からて、 い状態だったこという。 側なくされ、例が気でな 管でテロの犠牲になった 二人とも無事だったが、 している娘の友人の保護 数日間は音供不適を余 「ハイスタールに通学

性人ひとでは

の命十字に香付した。 カードの収益会は、米国一ドの図柄は月を背にした 描いたテロの絵も送られ てきたしという。ポスト 「テロの配信が縛れない一般している。 今年に入ってからは一ム、女神はアメリカを豪 自由の女神。月はイスラ ではいられなかった。 ポスター、ポストカー

ように」と、 ドなど在無料配布してい イベントで、ポストカー 協力を得て、各地の追悼 テロ発生時、川崎さん 合類団体の ちにきちんと事件を語り と言えたかった」。川 間のしこびを一枚の絵に 継ぎたかった。長い宗教

の母女「もと無つんは子 ロ票棚のワールドトレー となるい。 機にへの思いは他となっ ニューヨータ市民、教徒 られた物が生まれた。 え、平和への願いが込め ではしい」。川崎さんの に、いろんな角度から見 さんの意図を画家に 「この観をいろんな人 伝

(下川有紹乃配香)

う言葉が一般に認知さ 社会が深く理解して れたものの、女性が一 合とこの困難さな合の 家の大黒柱として生き

新児所もわずか。問題

元には「無駄の小学生が

(由子家庭)にも解膜心

区署を呼び、川南さんの一ら、残された家族の問題

いたという。 度中に設立のメドが付

は山橋している。しか

ようと、川崎さんは、 そんな現実在打破

悩むことと考える

る用は難し一である。 の愛情表現の最大の手 段ですから」。行動す リングサービスも考え V、 XPO場立後は呼 チャンスに変えてき ている。「食事は母親 食児童のためのケータ た。アイデアは限りな

シングルマサーとい し、現在申請中。今年切」と、常にピンチを シングルマザーを受援 ことは違う。障害を越 するNPO般立を目指 えたいという思いが士

職種は限られ、安心し 媚だった女性が漏べる を注言いがたい。主 子どもを預けられる